## **Pressemitteilung**

## Der "Frische Tresor"

## Lebensmitteleinkauf in der Sulzbacher Sparkassenfiliale



## Pressereferent Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718 Telefax: 0681 – 504 2724 E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 12.11.2020



Der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken, Uwe Kuntz (links), ist einer der Ersten, der im FinanzCenter Sulzbach frische nachhaltige Produkte von regionalen Erzeugern aus dem "Frische Tresor" der Firma "Hofländle" von Start-Up-Unternehmer. Marc Philipp Szathmari (rechts) erwirbt.

Bankgeschäfte tätigen und gleichzeitig frische regionale Lebensmittel einkaufen – das ist ab sofort im Sulzbacher FinanzCenter der Sparkasse Saarbrücken möglich. Neben Bargeld und Kontoauszügen können im dortigen SB-Foyer jetzt auch Eier aus Freilandhaltung, Nudeln, Milchprodukte, Obst, Gemüse, Wurst und Fleisch von regionalen Erzeugern erworben werden.

Wie das geht? Der "Frische Tresor" von "Hofländle" macht's möglich. Der Automat des Start-Ups ist - wie der Name schon vermuten lässt - mit frischen Lebensmitteln aus der Region befüllt und 24

Stunden, an 7 Tagen in der Woche erreichbar. Somit können rund um die Uhr und auch an Wochenenden, eine Vielzahl an frischen nachhaltigen Produkten erworben werden.

Ausgestattet mit zahlreichen Extrafunktionen ist der "Frische Tresor" speziell auf Metzgerei-Produkte und empfindliche Waren wie Gemüse, Obst und Eier zugeschnitten. Die integrierte Kühlung garantiert zudem auch bei hoher Außentemperatur stets beste Produktqualität. Ein spezielles Liftsystem befördert die Produkte sicher und ohne Beschädigung in das Ausgabefach. Bezahlt werden kann die Ware direkt am Automaten mit Bargeld (Münzen bzw. Scheinen) oder bargeldlos mit der Karte.

Getreu dem Motto "Wir lieben unsere Region" hat sich das Start-Up "Hofländle" aus St. Ingbert innovatives und gleichzeitig nachhaltiges Einkaufen auf die Fahnen geschrieben. Den "Frische Tresor" bestückt das Start-Up daher ausschließlich mit Erzeugnissen von Bauern aus der Biosphäre Bliesgau oder dem übrigen Saarland. Alle Produkte stammen aus nachhaltigem Anbau, artgerechter Tierhaltung und sind frei von Gentechnik. Firmeninhaber Marc Philipp Szathmari pflegt einen engen und steten Kontakt zu den Erzeugern, um verlässlich qualitativ hochwertige Produkte zu garantieren. Der Jung-Unternehmer stellt die Bauern und Erzeuger stolz auf seiner Homepage vor und macht so Lust auf regionale und saisonale Produkte von höchster Qualität.

Mit der Stationierung dieses "Frische Tresors" in ihrem FinanzCenter Sulzbach unterstützt die Sparkasse Saarbrücken die nachhaltige Entwicklung in der Region. Bereits seit vielen Jahren wurde die strategische Ausrichtung des Kreditinstituts um das Element der Nachhaltigkeit erweitert und in der Unternehmensstruktur fest verankert. So konnten in den letzten 10 Jahren immer wieder Projekte und Initiativen umgesetzt werden, die die Nachhaltigkeitsleistung vorantreiben und das soziale Miteinander im Regionalverband und der Landeshauptstadt Saarbrücken fördern.